

 10/09/2024
 Audiencia:
 66.983
 Sección:
 mundospaís

 \$411.823
 Tirada:
 20.174
 Frecuencia:
 0

 Vpe pág:
 \$1.221.600
 Difusión:
 19.138

 Vpe portada:
 \$1.221.600
 Ocupación:
 33,71%

Fecha:

Vpe:



Pág: 17

ES EL TERCER IMPLICADO EN EL HECHO

Detienen a funcionario de SENAPRED por megaincendio en Valparaíso

віовіо

Chile

Este lunes la Policía de Investigaciones detuvo en Curauma a un funcionario de SENAPRED de la Región de Valparaíso quien estaría presuntamente involucrado en el megaincendio de Valparaíso y que sería el tercer detenido por el hecho.

Lo anterior, tras una investigación que arrojaría su posible participación en el siniestro que dejó como saldo 137 víctimas fatales.

Cabe mencionar que, la diligencia la realizó la Brigada Investigadora de Delitos contra el Medio Ambiente (BIDEMA) en coordinación con la Fiscalía Regional de Valparaíso.

Ante ello, desde SENAPRED emitieron un comunicado en el cual,

La PDI arrestó en Curauma a un empleado del servicio de esa región por su presunta relación con el devastador incendio en la zona que cobró la vida de 137 personas.

confirmaron que el hombre detenido se desempeña como operador de turno en Valparaíso desde 2018.

Sin embargo, afirmaron que éste fue desvinculado de la institución por su presunta responsabilidad en el hecho por el que fue detenido.

el hecho por el que fue detenido. A su vez, desde la PDI dijeron que, a través de una investigación, se logró posicionar al hombre en el lugar de



EFE

Ya son tres los detenidos por el megaincendio que afectó al Gran Valparaíso, y que dejó como saldo 137 personas fallecidas.

los hechos, por lo que este martes el sujeto será puesto a disposición del Juzgado de Garantía por el delito de incendio.

El hombre fue identificado como Elías Antonio Salazar Inostroza, quien además participaba como voluntario de Bomberos y ocupaba el cargo de teniente primero.

Además, de acuerdo a información

entregada por la policía civil, el ahora exfuncionario de SENAPRED sería autor material de los focos del siniestro que afectó a la región.

Este es el tercer acusado que se suma a los ya formalizados y en prisión preventiva: Francisco Mundaca, quien se desempeñaba como bombero y Franco Pinto, exbrigadista de CONAF.